

Las güilas sueñan con la **copa**

◆ **ANDRÉS MORA M.**

andres.mora@lateja.co.cr

Nuestras muchachas de la Selección de fútbol sala están más deseosas que nunca por comenzar a tocar la chocobola en el inicio del Mundial que comienza hoy en nuestro país.

El sueño de todas es el mismo: poder alzar la copa, aunque el camino es rudo.

La Roja debutará a las 8:30 p. m., cuando enfrente a España, subcampeona del mundo.

“Estamos muy ansiosas y motivadas de empezar ya. Jugar contra España es mejor aún, feliz de que el torneo sea acá para que los amantes del futsal que tiene el país puedan darse el gusto de ver a los mejores países en esta disciplina femenina y a las diferentes jugadoras”, comentó la jugadora Priscilla Torres, quien espera ver repleta la Ciudad Deportiva de Hatillo 2 para recibir el apoyo de la afición.

En el Mundial participan siete equipos. El grupo A está conformado por: Brasil, Rusia, Japón y Portugal y el grupo B lo integran: Costa Rica, España y Guatemala.

En la jornada inaugural también jugarán Japón - Portugal (3:30 p. m.) y Brasil - Rusia (6 p. m.).

Según nos contó Priscilla, la salvada es que ella y algunas de sus compañeras han estado en grandes eventos y han ganado experiencia para controlar la ansiedad.



Las ticas están motivadísimas con el comienzo del Campeonato Mundial. CORTESÍA COSTA RICA FUTSAL

“En los ratos libres, que son pocos, descansamos la mayoría del tiempo, por lo general estamos ocupadas en charlas y también cuando asistimos a los momentos de recuperación y terapias”, confesó.

“Somos un equipo muy unido y cuando nos queda un rato amplio de descanso nos ponemos a jugar bingo u otras cosas”, agregó la deportista, quien nos contó que siempre, sin falta, hace una oración antes de salir a la cancha.

Como podrán imaginar, por ser mujeres siempre deben salir guapas y para eso están las más coquetas.

“Hay dos que son las que nos ayudan un poco en esa parte (vin-

chas, peinados): Viviana Córdoba y Laura Porras”, indicó.

Todos con la roja. Para los que quieran ir a apoyar a las seleccionadas puede adquirir las entradas por medio de la página web de www.specialticket.com, así como en los puntos de venta de Servimás.

Para la primera fase del torneo los boletos tienen un precio de ¢2.000 y para las semifinales y final a ¢3.000.

Las entradas están a la venta por jornadas de tres partidos con el siguiente horario de 3:30, 6:00 y 8:30 p. m. El Mundial va del 10 al 15 de diciembre.